

## TURISMO EN ESPAÑA

# Las pérdidas por la ceniza ascienden a 252 millones

OTR/PRESS  
MADRID

La crisis producida por el cierre del espacio aéreo europeo a causa de las cenizas volcánicas procedentes de Islandia arrojará sobre el sector turístico, excluidas las aerolíneas, unas pérdidas por valor de 252 millones de euros hasta el martes 20 de abril, según la última estimación realizada por la Alianza para la Excelencia Turística, Exceltur.

En un balance del primer trimestre del año, el vicepresidente de Exceltur, José Luis Zoreda, señaló que el sector deja de ingresar 42 millones de euros diarios, al margen del impacto sufrido por las aerolíneas, "un cálculo conservador" que se traducirá en buena parte en "pérdidas directas" en las cuentas de sus resultados.

El 'lobby' turístico incluyó en esta estimación a hosteleros, tiendas en aeropuertos, agencias de viajes, alquiler de vehículos y otras empresas vinculadas con el turismo, en base al promedio de gasto realizado por los turistas extranjeros que visitan España en abril y teniendo en cuenta los ingresos generados por los turistas que quedaron "atrapados".